

Hoy, durante una entrevista en el programa *Espejo Público*, de A3

Sémpér sobre el Congreso Federal del PSOE: Los “fuegos de artificio” no podrán tapar el “escándalo permanente” al que asistimos los españoles

- El portavoz del Partido Popular considera que es imposible que el jefe del Ejecutivo, los ministros y el partido del Gobierno puedan dedicarse a los problemas de los españoles, cuando están condicionados por sus propias cuestiones
- **“Es imposible que Sánchez esté centrado en España cuando en realidad lo está en la imputación de su mujer, de su hermano y su ex número dos**, varios ministros de su Gobierno están señalados y todo a su alrededor hace aguas”, manifiesta
- Tras la **dimisión de Juan Lobato** como líder del PSOE en Madrid, el vicesecretario del PP considera que, más allá del debate partidista, se sitúa la **cuestión legal** porque se ha podido cometer un delito en el que podría estar implicado el fiscal general, La Moncloa y el exjefe de gabinete de Sánchez, entre otros
- Sitúa al PSOE como un **partido en “descomposición”** y con serios problemas, también en la Comunidad de Madrid. **“Produce mucha vergüenza y hastío el hecho de que cada semana se produzca un escándalo diferente”**, remarca
- Destaca que **las leyes nos protegen de las decisiones arbitrarias de quienes nos gobiernan** y del uso fraudulento del poder para señalar a un ciudadano particular o hacer política contra otras formaciones
- **“La ley nos debe proteger a todos los ciudadanos frente a lo que, aparentemente, es una utilización fraudulenta de su posición de poder del fiscal general y del Gobierno para señalar a un particular y atacar a una adversaria política”**, señala Sémpér
- Se muestra sorprendido de que García Ortiz asegure estar tranquilo cuando **está imputado por los tribunales** y que, a pesar de que su

cometido es perseguir delitos, esté investigado por la comisión de un delito extraordinariamente grave

- **“Es lamentable que el fiscal general siga en su puesto con el apoyo del Gobierno y del PSOE”**, remarca el vicesecretario del Partido Popular, quien lamenta que en nuestro país se hayan naturalizado los escándalos